

#府中市役所の人



保護者の方々から大切な命をお預かりする仕事ですので、子どもたちの安全を第一に、保育所全体で気を遣って保育を行っています。その上で、子どもたちが毎日楽しく過ごせるよう、まずは保育士である私が笑顔でいるよう心掛けています。

私自身も市内の保育所に通い、その時の楽しかった記憶が強く残っているので、今の子どもたちにも同じように良い思い出がたくさんできるといいなと思っています。

府中市は大きな公園がたくさんあり、自然豊かなので、子どもたちと一緒に、季節感を感じながらお散歩ができることが魅力ですね。

歴史あるまちなので、お祭り等、地域の方々と触れ合う機会があるのも子どもたちにとって良い環境だなと感じています。

公立の保育所は、幅広い年代の先生がいるので、自分が困った時には色々な意見やアドバイスをもらえるのでとても心強いです。

遊びの引き出しをたくさん持っている先生は本当に憧れますし、子どもへの接し方も人それぞれなので、勉強になります。

現在は2歳児クラスを担当していますが、0歳児の頃から見ている子どもたちなので、とても可愛いです。ミルクをあげていた子が、縄跳びができるようになったり、日々の成長を見守ることができるのが、何よりのやりがいです。



 @fuchu_tokyo_official

 #府中市役所の人 MOVIE